

Noticiario de

"Las ofrendas que de cada jornada..."

Homenajes y ofrendas de las Entidades y Organismos de Albacete a su Patrona

Como ya dimos cuenta en nuestro número anterior el pasado viernes se iniciaron los homenajes y ofrendas que a María Santísima de los Llanos tributan en el año de su Coronación las Entidades y Organismos de Albacete.

Dichas ofrendas comenzaron por la realizada por el Excmo. señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, junto con la Diputación Provincial.

El sábado día 19 correspondió realizarla a los Ejércitos de Tierra y Aire, Policía Armada y Guardia Civil, que en solemne acto tributaron a la Patrona el homenaje de su filial devoción.

El domingo día 20 se congregó en la Santa I. Catedral la Audencia Territorial y los Colegios de Abogados, Notarios y Procuradores.

El lunes día 21 lo hicieron la Delegación Provincial de Sindicatos, Cámara Oficial Sindical Agraria

y Hermandades de Labradores y Ganaderos. El martes los organismos Sanitarios, Colegio de Médicos, Farmacéuticos, Practicantes y Veterinarios y Enfermeros. Ayer miércoles fué el Día del Niño, ofreciendo la Catedral un maravilloso aspecto en la concentración de todos los niños de las Escuelas de Albacete, con su profesorado al frente. Y esta mañana han sido las entidades bancarias y la Delegación de Hacienda las que han rendido el correspondiente homenaje a su Patrona.

Estos actos han revestido singular brillantez y esplendor. Como es sabido se inician con la Santa Misa y en ella, los diferentes organismos y entidades realizan la ofrenda a la Virgen.

Mañana día 25 lo harán las Cámaras Oficiales de Comercio, Propiedad Urbana, Delegación de Información y Turismo, Prensa, Ra-

dio y Delegación y Magistratura del Trabajo. Y el sábado tributará esta ofrenda a María Santísima de los Llanos el Ayuntamiento de Albacete en corporación.

La actuación del orfeón Fernández Caballero, de Murcia

En el programa de festejos figura también la actuación en nuestra ciudad, con motivo de las fiestas de la Coronación, del Orfeón Fernández Caballero de Murcia.

Este Orfeón ofrecerá a los albacetenses, en el mismo lugar donde se efectue la Coronación un concierto extraordinario sobre un amplio programa en el que figuran obras de todos los estilos y matices.

Junto al Orfeón actuarán los Coros y Danzas de la Sección Femenina de Albacete y de otras provincias, en una notable exhibición folklórica, que ha despertado enorme expectación.

Palomas para la Virgen

Ante la imposibilidad de poder disponer de palomas para lanzarlas al vuelo en el instante de la Coronación de nuestra Patrona, ya que las gestiones realizadas no han dado el fruto apetecido debido a circunstancias difícil de superar, la Junta Pro-Coronación solicita de los albacetenses su colaboración en este sentido, rogándoles faciliten las palomas de que puedan disponer para ser soltadas en el instante de la Coronación.

Quienes deseen contribuir a este homenaje deben depositar las palomas en el Molino Viejo de la Veleta, propiedad de don Manuel López.

EL PADRE RODRIGUEZ DIRIGE EL NOVENARIO-MISION



Como teníamos anunciado, el Reverendo Padre Rodríguez se encuentra en nuestra ciudad dirigiendo el solemne novenario-misión que todas las tardes tiene lugar en la Santa Iglesia Catedral.

La palabra cálida y encendida del Padre Rodríguez encuentra en los corazones albacetense el eco justo y el calor preciso para lograr de estas fiestas entrañables de la Coronación, abundantes frutos especiales.

La presencia del Padre Rodríguez en el novenario a nuestra Patrona constituye un motivo más de satisfacción para todos los albacetenses.

La Coronación

La Virgen recorre las distintas Parroquias

Emocionantes muestras de cariño de todos los albacetenses a su Patrona

Tras el solemne novenario que viene celebrándose en la Santa Iglesia Catedral, en honor de nuestra Patrona, la Virgen va recorriendo las distintas Parroquias de Albacete, con arreglo al programa previamente trazado.

Esta visita de la Virgen de los Llanos a las distintas Parroquias y barrios de la ciudad ha servido para poner de manifiesto el profundo amor y fervor religioso de la ciudad por su Patrona.

En todos los lugares de la ciudad visitados por la Virgen se han dado emocionantes pruebas de ese entusiasmo popular por María, primer fruto maravilloso de las fiestas de su Coronación.

Sin embargo hemos de destacar por lo que tiene de ejemplar, la conducta de los barrios más humildes, de las calles habitadas por familias de trabajadores que compitieron en sus demostraciones de amor a la Virgen. La

feligresía de San José ofrecía un magnífico aspecto cuando la Virgen penetró en sus calles. Los vecinos de esta Parroquia organizaron suscripciones y recaudaron donativos para engalar sus calles y casas. Igualmente en la feligresía de San Francisco se sucedieron los momentos de emoción, en especial cuando la Imagen de la Virgen de los Llanos se detenía ante las casas donde había algún enfermo.

Son muy numerosas las comuniones que se han repartido estos días en las distintas parroquias. Como asimismo han resultado de una extraordinaria brillantez los Rosarios de la Aurora organizados para devolver a la Virgen a su trono de la Santa Iglesia Catedral.

Albacete vive unas espléndidas jornadas de fervor y devoción Marianas, únicas en sus historias. ¡Albacete por la Virgen de los Llanos!

Trenes especiales llegarán a nuestra ciudad el domingo

Traerán a varios millares de fieles de toda la provincia

Según anunciábamos el entusiasmo en toda la provincia por asistir a las fiestas de la Coronación es realmente magnífico.

Varios millares de fieles llegarán a nuestra ciudad el domingo, utilizando todos los medios de transporte posibles. El sábado, llegarán también los adelantados de esta gran concentración de toda la Diócesis, y ya en la ciudad es fácilmente perceptible la presencia de un elevado número de forasteros.

Noticias recibidas en la redacción de este Boletín nos permiten asegurar que se preparan algunos trenes especiales, cuya concesión se está gestionando. Esas mismas noticias nos indican que uno de esos trenes partirá de La Roda y otro desde Hellín.

La jornada del próximo domingo en nuestra capital será, por todos los conceptos, realmente apoteósica.

Los Juegos Florales de la Coronación

La Flor Natural al poeta albacetense José María Blanc Garrido

El Jurado designado para fallar los Juegos Florales, convocados con motivo de la Coronación de la Santísima Virgen de los Llanos, que estaba integrado por don Francisco Fuentes, don José de Luna, don Matías Gotor, don Antonio Andújar, don Antonio Cuevas, don José S. Serna, don José Martínez Tébar y don José Girona, como asesor radiofónico, ha emitido su fallo después de numerosas reuniones iniciadas el día 16 y que continuaron en días sucesivos.

En virtud de dicho fallo, se concede la Flor Natural y premio de 5.000 pesetas del Excmo. Ayuntamiento, al poema que lleva por lema «Por María», del que resultó ser autor, don José María Blanc Garrido.

En el mismo tema, se conceden un accesit de dos mil pesetas al poema que lleva por lema «Flor de Llanura» de don José Querada Hernández y otro de mil pesetas,

al que lleva por lema «¡Oh palabra venida!», de don José Martínez Ubeda, de Linares (Jaén), así como una Mención Honorífica, al que lleva por lema «Amor» de don Alfonso López Muela, de Ubeda (Jaén).

Se declara desierto el segundo premio en verso, ofrecido por el Excmo. señor gobernador civil de la provincia, destinándose las tres mil pesetas, a la concesión de los accesits mencionados anteriormente, y se concede una Mención Honorífica, para este lema al trabajo que lleva por lema «La estirpe se regocija», de don José Sánchez de la Rosa.

Se concede el premio en prosa de la Excmo. Diputación Provincial y tres mil pesetas, al trabajo que lleva por lema «Labrando un labrador» del que es autor don Demetrio Gutiérrez Alarcón.

Se divide el cuarto premio del Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de la Diócesis, por artículos pe-

riodísticos, dotado con dos mil pesetas, entre los trabajos que llevan por lemas «A Ti Señora» y «Estela Matunina» de los que son autores, doña Rosario Juncos Sáez y don León Cuenca Enguñados, respectivamente, concediéndose una Mención Honorífica, en virtud de su mayor difusión nacional, trabajo que lleva por lema «Universal» del que resultó ser autor don Demetrio Gutiérrez Alarcón.

Por último se concede el quinto premio de la Real Asociación de Santa María de los Llanos, dotado con dos mil pesetas, para el mejor guión radiofónico, al presentado bajo el lema «La luz y la flor», del que resultaron ser autores don Elías Ros Garrigós y don José Sánchez de la Rosa, otorgándose una Mención Honorífica al que lleva por lema «Trovador de Estrellas», de don León Cuenca Enguñados.

Los albacetenses nos hablan de la coronación de la Virgen

«Ha sido grandioso el entusiasmo de los barrios populares»

Don Juan Antonio Ciller, Ex-Presidente de la Diputación

Don Juan Antonio Ciller, nos ha respondido así:

—¿Qué opinión le merecen las Fiestas de la Coronación?

—Son oportunas pues deben recordarnos que si la Virgen de los Llanos es nuestra Reina espiritual, no solo podemos pedirle favores, si no que como súbditos suyos tenemos deberes que cumplir.

—De todos los actos que se han celebrado, ¿cuál es el que más impresión le ha causado?

—El acto de la ofrenda de las Hermandades y Sindicatos ha sido maravilloso con un ajeño sabor español, y las manifestaciones de fe de los barrios populares al paso de la Virgen por sus calles son verdaderamente emocionantes.

—¿Que beneficios espirituales alcanzará la Ciudad con estas Fiestas?

—Espero de la bondad de la Virgen de los Llanos que uniéndonos a todos en la fe, nos haga olvidar envidias, odios y rencores, cobijando a todos los albacetenses bajo su manto de madre.

—¿Quiere decir algo más?

—Hacer constar el agradecimiento que todos debemos a Su Ilustrísima y Reverendísima Señor Obispo y demás autoridades, entidades y particulares que han colaborado y hecho posible estos actos.

El homenaje al Papa tendrá lugar el día 27 en la S. I. Catedral

Anunciamos a los fieles albacetenses que el Homenaje al Papa que ha de celebrarse en nuestra ciudad, en la persona del Nuncio de Su Santidad, tendrá lugar el día 27, a las siete y media de la tarde, en la Santa Iglesia Catedral, en vez de en el Teatro Capitol, como se había anunciado.

«Que el amor de los albacetenses a la Virgen se demuestre a diario»

Don Antonio Navarro, ex Presidente de la Real Asociación de la Virgen de los Llanos

Estas han sido las respuestas que hemos recibido de don Antonio Navarro Serna:

—Tenemos entendido que usted fué el primer presidente de la Archicotradia. ¿Que nos podría decir sobre la fecha de la institución canónica de la Real Asociación de la Virgen de los Llanos?

—Según aparece en la obra «Apuntes para la historia de Albacete» del ilustre albacetense y gran devoto de la Santísima Virgen de los Llanos, don Francisco Javier Sánchez Torres (q.s.g.h.) la Asociación se constituyó canónicamente en la Parroquia de S. Juan con fecha 28 de abril de 1875. En el año 1917, y perteneciendo yo a la Junta Directiva, de la que era Presidente otro gran amante de la Santísima Virgen, don Máximo García Tejada, se le concedió el título de «Real Asociación de María Santísima de los Llanos» con el que figura en todos los documentos oficiales y en los carteles de todos sus cultos.

—¿Qué opinión tiene de la Coronación de nuestra Patrona?

—La idea de la Coronación canónica de la Santísima Virgen me parece magnífica así como todos los actos que se están realizando, que tendrán su apoteosis final en el grandioso del Parque.

—¿Cual entiende usted que es la mejor ofrenda que nuestra ciudad puede hacer a la Virgen?

—La mejor ofrenda que se puede hacer a la Virgen como consecuencia de la Coronación estimo que debe ser que el amor de todos sus hijos se demuestre a diario haciendo insuficientes las naves de nuestra S.I.C. para adorarla.

—¿Algo más para los lectores de nuestro Boletín?

—Expresar públicamente mi satisfacción y orgullo de albacetense viendo como mi pueblo, especialmente en los barrios más modestos, responde con sus actos a demostrar su gran amor a la Señora y Madre nuestra.

«Creo que en la Coronación se hace lo que esta al alcance de este pueblo»

Don Jacinto Fernández Nieto, ex-Alcalde de Albacete

Don Jacinto Fernández Nieto nos ha dado las siguientes respuestas:

—¿Qué opinión le merecen las Fiestas de la Coronación?

—Que es admirable porque creo que en la grandiosa Coronación se hace cuanto está al alcance de este pueblo.

—¿Considera oportuna la fecha elegida para estos actos?

—Si porque todos los días son muy buenos y felices cuando se dedican a honrar a nuestra madre amantísima María Santísima de los Llanos.

—¿En el programa de festejos, que acto hubiera incluido Ud?

—Me parecen buenos todos porque están dedicados a venerar a nuestra queridísima Patrona con actos tan grandiosos que serán siempre recordados, con gran respeto y admiración, por los hijos de esta tierra que tanto adoran a su Virgen.

—¿Quiere decir algo más a nuestros lectores?

—Mi esperanza de ver el fruto que dará la Coronación porque nos lleva a todos a rendir adoración constante pidiendo a nuestra Virgen su ayuda y protección.

Las señoras ataviadas con mantilla tendrán reservados lugares especiales en el acto de la Coronación

Se hace saber a todas las señoras y señoritas que hayan de asistir a las Fiestas de la Coronación ataviadas con la clásica mantilla española, que en el lugar de la Coronación tendrán un espacio especial reservado.

Para ocupar dichos espacios todas las señoras y señoritas han de pasarse por el Consejo Diocesano de Mujeres de A. C. calle de Carcelen, número 10, a recoger la contraseña que les dará derecho a ocupar asiento. Bien entendido que no podrán ocupar tales espacios quienes no vayan provistas de la referida contraseña, aunque vayan ataviadas con la mantilla.

Dichas contraseñas pueden ser retiradas del Consejo Diocesano hasta el próximo viernes día 25 a las horas de 11'30 a 1 de la mañana y de 5 a 7 de la tarde.

Coronación

Boletín Informativo de la Coronación de la Santísima Virgen de los Llanos

NÚM. 6

ALBACETE, 24 DE MAYO DE 1956

AÑO DE LA CORONACION



Honores de Capitán General a la Virgen Santísima de los Llanos

Han sido concedidos por el ministro del Ejército a petición del Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

El señor Gobernador Civil recibió una comunicación del Excmo. señor Ministro del Ejército en que le anuncia haber resuelto favorablemente la petición que oportunamente le fué formulada por nuestra primera autoridad civil, y se ha dignado conceder HONORES DE CAPITAN GENERAL a la Imagen de la Santísima Virgen de los Llanos, con motivo de la Coronación Canónica que tendrá lugar el próximo día 27.

S. E. el Jefe del Estado estará representado por el Excmo. Sr. Ministro de Justicia en la Coronación de la Virgen de los Llanos



El Sr. Gobernador Civil ha recibido un telegrama de la Secretaría de S. E., comunicando que el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, se ha servido designar al Sr. Ministro de Justicia para que en su nombre asista, ostentando su representación, a los actos que han de celebrarse en esta capital el próximo día 27, con motivo de la Coronación Canónica de Nuestra Señora la Virgen de los Llanos.

El día 26 llegará a nuestra ciudad el Nuncio de Su Santidad

El próximo sábado, día 26, a las siete de la tarde, llegará a nuestra ciudad, para asistir a los actos de la Coronación de nuestra Patrona, Monseñor Antoniutti. El Nuncio hará su entrada por la nueva Avenida, y será recibido por las autoridades en la puerta del Instituto Nacional de Enseñanza Media.

Todos los albacetenses deben acudir para testimoniar a Monseñor Antoniutti el homenaje de su filial adhesión. El trayecto que ha de recorrer la comitiva, desde la nueva Avenida hasta el Palacio Episcopal será el siguiente: P. de G. Lodares, T. Gallego, M. de Molins, P. del Caudillo, O. de José Antonio, O. Conangla y Salamanca.

La ciudad ha de aclamar al representante del Papa con mayor entusiasmo en todas las calles del trayecto.